

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 5 août 2005

Potentiel d'invasion de l'Iran ; état de l'acte d'accusation de Bush et autres dirigeants

Mes salutations Mère, et mes remerciements d'avoir interrompu tes tâches pour prendre mon message qui aborde deux sujets d'actualité faisant l'objet de nombreuses spéculations.

Premièrement, la préoccupation croissante au sujet d'une invasion de l'Iran par les États-Unis. Ces plans ne sont pas nouveaux et il ne s'agit pas d'un pays qui part en guerre contre un autre. C'est une continuation de ce qui s'est produit au cours des siècles passés et, pendant toute cette période, la dynamique énergétique a évolué vers une domination mondiale.

Parce que les États-Unis sont devenus la plus puissante de toutes les nations, c'est son gouvernement qui est aux commandes de la conquête, mais en réalité ce sont les ambitions des marchands de pouvoir Illuminati du monde entier qui sont à l'œuvre. C'est dans le cadre de leur volonté de prendre le contrôle du monde qu'ils ont, il y a plusieurs années — et après avoir mis fermement l'Irak sous leur contrôle — ciblé l'Iran comme deuxième pays du Moyen-Orient à envahir.

Le lancement de cette phase de leur plan a été retardé par la force sous-estimée de la résistance irakienne, mais leur intention reste très vivante. Bien que ce retard ait permis à l'opposition d'émerger et de croître, la détermination des Illuminati s'est renforcée et, à l'heure actuelle, le champ d'énergie du potentiel montre que le statut de l'invasion est passé de "possibilité" à "probabilité" ; cependant, la dynamique n'est pas suffisamment dominante pour arrêter le mouvement de bascule entre invasion et opposition à l'invasion.

De plus en plus d'intensité lumineuse transmise à l'obscurité peut ramener le statut provisoire à "possibilité". Tant qu'il existe des formes de pensée sur quelque sujet que ce soit, elles sont enregistrées en tant que possibilités dans le champ du potentiel, on pourrait donc dire que la situation est "aussi bien que possible"¹.

Le fait que les Illuminati envisagent d'utiliser des armes nucléaires est un signe de leur désespoir croissant, car cela condamnerait dans une large mesure leur objectif de prise de contrôle — la possession utile des ressources naturelles et de l'infrastructure du pays et l'asservissement des travailleurs iraniens sous la direction nationale de marionnettes contrôlées par les Illuminati. L'intention est exactement la même qu'en Irak, mais là les choses n'ont pas fonctionné selon le plan des Illuminati. Néanmoins, ils ont l'intention d'aller de l'avant, et avec une diminution du nombre de troupes terrestres pour envahir et occuper l'Iran, dans leur état mental de quasi-folie, ils voient une guerre nucléaire comme leur seule option.

Toutes leurs tentatives visant à faire exploser des ogives nucléaires dans l'espace, qu'elles soient de nature terroriste encore plus vaste que le "onze septembre" ou pour détruire le vaisseau de vos assistants de l'espace, ont échoué — grâce à la technologie des forces extraterrestres autorisées par Dieu, conformément au décret du Créateur selon lequel aucune tentative d'une telle ampleur ne réussira — il est donc complètement irrationnel pour eux de penser qu'une autre tentative serait couronnée de succès. Mais encore une fois, cela montre leur désespoir alors que leur pouvoir décline rapidement dans tous les domaines sur lesquels ils exerçaient autrefois un contrôle incontestable.

¹ Les guillemets sont de moi. NdT.

Étant donné que l'opposition à davantage de guerre ne fera qu'augmenter à mesure qu'un nombre croissant d'entre vous générera de la lumière dans l'unité avec votre famille de l'espace, il est logique de se demander pourquoi une invasion de l'Iran pourrait encore se produire — ou au moins être connue d'une manière ou d'une autre par nous depuis ces points d'observation plus élevés. C'est parce qu'il n'y a pas de prédominance énergétique claire dans le champ du potentiel. Mère, quand je t'ai dit, six mois avant l'invasion de l'Irak, qu'il n'y avait aucun moyen de l'empêcher, c'était parce que l'énergie dirigée vers cette guerre était si largement sous contrôle que l'énergie opposée n'aurait pas pu la contrer.

Mais à moins d'une telle situation énergétique déséquilibrée, rien n'est gravé dans le marbre, parce qu'un "avenir" *absolument* prédestiné, pour ainsi dire, signifierait que la loi du libre arbitre du Créateur devrait cesser brusquement et complètement de régner dans tout l'univers, et cela n'arrivera jamais ! La loi du libre arbitre est une loi cosmique décrétant que c'est le droit de naissance de toutes les âmes de choisir leur chemin soit vers l'illumination spirituelle soit loin d'elle.

Sans cette liberté de choix, il n'y aurait aucune opportunité de croissance — chaque vie s'inscrirait dans les schémas établis par l'expérience cumulative jusqu'à ce point. Les âmes qui avaient pris le contrôle sur les autres le conserveraient grâce à leurs modèles et les modèles de ceux qu'ils opprimaient perpétueraient leur statut. Alors pourquoi continuer la vie si elle n'est qu'une expérience identique à l'infini ? En bref, le changement est nécessaire et donc inévitable, et le libre arbitre est la force motrice qui offre un but et un sens renouvelés à chaque vie. En outre, le cosmos n'est pas statique pendant même une nanoseconde, de sorte que la stagnation ne peut pas exister dans le cadre de ses lois.

En gouvernant cet univers, Dieu a la responsabilité de respecter les lois établies par le Créateur, y compris la seule exception du Créateur au respect des choix du libre arbitre : *Il n'y aura plus d'explosions nucléaires dans l'espace.* Pourquoi seulement "dans l'espace" ? D'innombrables âmes vivent en tant qu'esprits libres ou voyagent astralement, et certaines ont été gravement endommagées à cause de guerres nucléaires dans d'autres civilisations.

Il y a une différence considérable entre un dommage causé à une âme et un dommage causé à un corps. Vos corps ne sont que le logement temporaire que vous avez conçu avant la naissance, comportant les héritages génétiques qui vous permettraient le mieux de vivre ce que vous avez choisi pour combler les lacunes d'autres vies, avec pour objectif d'atteindre un équilibre global. Ces choix deviennent votre contrat d'âme pour cette vie. La manière dont un corps meurt peut être une disposition de ce contrat, mais que la mort soit due à une insuffisance cardiaque, à une explosion, ou à un empoisonnement par irradiation, *l'âme* est indemne. L'âme est éternelle !²

Lorsqu'une âme se trouve dans la zone d'une explosion nucléaire dans l'espace, elle est brisée et ses fragments sont dispersés. Pour que la guérison se produise, toutes les parties doivent être récupérées et réintégrées afin que toutes les expériences soient à nouveau intactes. Localiser toutes ses parties est extrêmement difficile pour l'élément le plus grand d'une âme et, lorsqu'elle y parvient, le processus de réintégration est complexe et long.

Les parties éparses peuvent avoir des ramifications vers d'autres âmes. Des parties d'âme peuvent pénétrer dans des corps — le changement qui en résulte peut alors soit améliorer, soit entraver le chemin choisi par l'âme résidente — ou elles peuvent être capturées par des êtres sombres et appeler timidement à l'aide. Des éclaireurs et des guérisseurs dans tout l'univers, y compris sur Terre, aident les âmes endommagées. Vous n'êtes pas encore capables de le comprendre, aussi dans l'intention aimante de vous rassurer nous vous disons : Aussi abominables que soient les armes de guerre — non seulement en raison des

² Voir ce magnifique [extrait de la Bhagavad-Gîtâ](#). NdT.

morts qu'elles provoquent, mais de leurs effets physiques sur les survivants et souvent sur les générations suivantes — leurs effets ne touchent *que les corps*, pas les âmes.

Ma parenthèse avait pour but de donner des réponses aux questions qui se posent dans tant d'esprits : *Comment Dieu peut-il permettre que ces atrocités contre la Terre et l'humanité se poursuivent ?* et *Y aura-t-il une guerre nucléaire ?*

Je reviens maintenant au potentiel d'une invasion en Iran, et je répondrai ici à ce que beaucoup d'entre vous demandent également : *Nous envoyons déjà de la lumière — que pouvons-nous faire de plus pour avoir la paix dans notre monde ?* Nous vous exhortons, vous les âmes qui nous sont si chères, à rester fermement dans la lumière et à envoyer son énergie toute-puissante à ceux qui sont encore perdus dans l'obscurité — eux aussi sont aimés.

Nous vous exhortons à ne pas céder à la peur ! L'énergie de la peur est incompatible avec l'énergie de la lumière, et pour votre bien et pour votre objectif souhaité de paix sur Terre, *maintenez le cap sur la lumière !* La lumière et l'amour — les deux faces de la médaille — sont l'énergie la plus puissante du cosmos, où le choix d'expérimenter a été offert par le Créateur et constitue la force vitale de chaque âme au sein de l'Unité de Tout.

L'autre interrogation est l'attention accordée aux informations diffusées sur Internet au sujet de l'inculpation, par le grand jury, du président Bush et d'autres dirigeants qui ont déclenché la guerre en Irak avec des arguments fallacieux. Est-ce vrai ou seulement une rumeur ? Une préparation méticuleuse a été faite par les voies légales appropriées pour une affaire tellement irréfutable qu'elle entraînera la révocation du gouvernement américain tel qu'il existe actuellement. Bien que le choc — et le déni obstiné dans certains milieux — se manifesteront lorsque ces preuves documentées seront largement connues, ceux qui sont prêts à assumer des positions de leadership bienveillant et sage le feront et apaiseront l'anxiété face à un état d'anarchie en développement.

Des âmes spirituellement intègres et expertes dans les différents domaines de gouvernement sont fin prêtes. Beaucoup de ceux qui ont été des dirigeants prudents et justes dans leurs vies terrestres précédentes ont choisi de revenir à cette époque unique sur la planète pour achever le travail préparatoire qu'ils avaient commencé en vue de ce jour. D'autres sont des membres de votre famille de l'espace qui se sont portés volontaires pour aider dans cette période de transition. Ne vous attendez pas à savoir qui est qui jusqu'à ce que l'ordre soit solidement établi et que leur sécurité personnelle soit assurée.

Aussi, jusqu'à ce que ce moment arrive, ne vous attendez pas à des débarquements de vos aides en provenance de civilisations basées hors planète. Nous connaissons l'impatience d'une partie de votre population pour ces événements, mais s'il vous plaît soyez encore un peu patients — la rencontre est certaine lorsque le moment sera venu de se serrer la main et de s'embrasser. Je vous l'assure, vos frères et sœurs de l'espace attendent avec autant d'impatience que vous cette occasion historique de salutations et de reconnaissance !

Vous, notre chère famille de la Terre, sachez de tout votre être que les réformes majeures que vous désirez et pour lesquelles vous avez travaillé sont à portée de main ! Les sombres escarmouches ne sont pas toutes du passé, et nous vous exhortons à être *encouragés* par chacune de celles qui se présentent — cela signifie que la défaite de l'obscurité est d'autant plus proche.

L'élan énergétique des intentions et des actions des êtres sombres déclenché il y a des siècles doit aller jusqu'à son terme, mais à chaque explosion de mouvement sombre sa force diminue. Réjouissez-vous de savoir qu'il est proche du point d'épuisement et que

vous tous, les âmes qui *vivez votre lumière*, vous le précipitez vers cette conclusion. Vous inaugurez l'ère du retour de la Terre à son glorieux soi Édénique !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-5-2005/>